

des ministres et des gens d'affaires ukrainiens. La fiscalité, les normes et l'application discrétionnaire des règlements font partie des principaux dossiers à l'étude.

L'expansion du commerce entre le Canada et l'Ukraine a été stimulée par la mission commerciale dirigée par le premier ministre Chrétien et le ministre Marchi, au cours du mois de janvier 1999. La mission a produit 18 accords commerciaux entre hommes d'affaires canadiens et ukrainiens, représentant une valeur estimée à 163 millions de dollars.